

○ 同好会だより

★縄文住居をつくる会『梅之木だより9月号』

縄文住居建設3棟目となる梅之木遺跡5号棟もやっとその姿を現し始めました。3本の柱で建設する初めての建造物なので、屋根の形状をどのような形にするか？垂木をどのように設置するか？三角？いや曲面？船頭の多い我々のチームは、小枝で模型を造ったりしてみますがなかなか結論は出ません。およその形が決まても、垂木にする材木を合わせてみると1本として真っ直ぐな木は無く、その都度違う材木を捜したり、向きを変えてみたり、試行錯誤や調整作業の連続です。「2×4」なんてものが無かった時代の事なのですべて自然の材料に合わせた対応が必要となり、われわれも自然に合わせた対応力が試されます。世の中では簡単に『自然のなかでの暮らし』などと言いますが、自然のあるがままに合わせた暮らしの難しさは計り知れないものがあります。何でも手に入る豊かな暮らしに慣れてしまった我々には少しの不自由さもかえって良い刺激かもしれません。（……）



★映画を楽しむ会・第48回上映会のお知らせ

期日：9月15日(木)13:30～ 会場：日野春学舎談話室
(コロナの感染状況により変更があり得ます)

上映作品：

『ハドソン川の奇跡』

(96分、アメリカ、2016年)

監督：クリント イーストウッド、
主演：トム ハンクス

※コロナ対策のため、マスク着用と
飲み物の各自ご持参をお願いします。

参加料：無料



2009年1月15日、その航空機は離陸直後、鳥の群れに遭遇しエンジンが機能を停止。機長と副操縦士は出発地へ引き返すことも他の空港への着陸も不可能と判断し、眼下に流れるハドソン川に着水、1人の死者も出さなかった。

このニュースは世界中で「ハドソン川の奇跡」と呼ばれパイロット達は一躍ヒーローとなるが、調査の結果、出発地にも他の空港にも着陸が可能だったという報告がされ公聴会で争われることになる――

申込先：映画を楽しむ会世話人

.....
.....

申込は9月10日(土)午後5時までにお願いします

★山の会 鷲ヶ峰・八島ヶ原湿原トレッキング

7月当日、戻り梅雨のため現地は終日雨ということで残念ながら中止となりました。とは言え、朝の晴天を確認して小淵沢道の駅から車で1時間で行ける手軽なトレッキングコースなので紹介します。

八島ビジターセンターに到着後、標高1,798mの鷲ヶ峰山頂を目指します、山頂からは美ヶ原や車山その先の蓼科山を、眼下には湿原を一望することができます。下山して左回りルートで湿原周回をスタート、鎌ヶ池から奥霧キャンプ場跡地でトイレ休憩、トイレは4基新設され安心です。ここで早めの昼食、八島ヶ原湿原で山野草を見ながらハイキング、6月から9月にかけて40種類もの山野草を見ることができます。湿原をぐるっと周ってビジャーセンターに戻ります。高低差155m、所要時間ゆっくり歩いて3時間40分のお手軽山行です。

次回8月は、菅平・根子岳山行を予定しています。（……）



鷲ヶ峰山頂から八島ヶ原湿原を望む

○ 運営委員会だより

【八ヶ岳ふるさと俱楽部祭り】進捗状況報告】

ふるさと俱楽部祭りへの出展、出店の申込みが次々と届き、会員の皆さんのが祭りを待っていてくれていたんだ！！ということを実感し、不安な気持ちから祭りを楽しく再開するんだ！の気持ちに変わってきています！今は、以前の資料を参考に、多くの先輩方のお話やアドバイスを聞き、全体像が見えてきました！祭りの準備計画も、展示出店関連、備品調達関連、広報関連、弁当関連、そしてパフォーマンス関連に運営委員各自が主担当を決めて、運営委員2年目も1年目も関係なく、皆で話しあい、実作業を進める中で、運営委員がひとつにまとまってきています！コロナ感染者数の急激な増加の状況をもきちんと把握しながら、今できる準備はしっかりと進めています。(実行委員長 ……)

※コロナ感染拡大のため、「八ヶ岳ふるさと俱楽部祭り」は中止になりました。詳細は同封の文書を参照ください。

ふるさと俱楽部ホームページ

<http://8furusato.hiho.jp>

メールアドレス：member@8furusato.hiho.jp